

## 第5回地域・まちづくり委員会を開催しました！

12月1日に開催した第5回地域まちづくり委員会は、千葉市保健福祉局健康福祉部より保健師の方をお招きして、学習会を開催しました。委員会メンバーのほかに、千葉市社会福祉協議会の方々3名を含め、13名が出席しました。

### 1. 学習会

「生活支援コーディネーターの  
活動状況と地域の様子」

学習会では、千葉市保健福祉局健康福祉部  
地域包括ケア推進課 保健師 鈴木 真理佳さん  
を講師にお迎えし、「コロナ禍における地域活動



講師の鈴木さん

現状や、地域活動を支える生活支援コーディネーターの役割について」お話を  
していただきました。はじめに地域活動における生活支援コーディネーター  
の果たす役割やその重要性について説明がありました。次に生活支援コーデ  
ィネーターがこのコロナ禍での地域活動についてのヒアリングやアンケート  
の結果について報告をしていただきました。調査によれば、地域で活動する団  
体の活動に対する考え方、悩みなどは時間の経過とともに変化しており、現在  
では、開催方法や、衛生面の維持、家族の理解  
など活動再開に向けての悩みが多くなっている  
そうです。この結果をふまえて、新型コロナ  
ウイルスの感染を正しく恐れながら集まれる  
ような支援をおこなっていきたいと話されま  
した。



### 2. 委員会の今後の活動について

事務局より、コロナで中止になっていた地域の方々との交流会について、千葉市社会福祉協議会と話をした結果、3月にオンラインで開催することになった旨の報告がありました。参加される地区は選定中です。

このほか、千葉市のボランティアセンターより、生活雑貨の支援品があるので必要としている団体を紹介してほしいという依頼がありました。

